



Outdoor-Sportstätte: Sporthochpark

Die unterzeichnenden Bezirksräti:innen der GRÜNEN stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 20.03.2025 gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretung folgenden

Antrag

Die zuständigen Dienststellen sowie der zuständige amtsführende Stadtrat für Soziales, Gesundheit und Sport werden ersucht, die Errichtung einer öffentlich zugänglichen multifunktionalen Outdoor-Sportstätte im Bezirk Neubau zu prüfen. Dabei soll auch die Möglichkeit geprüft werden, auf bebauten Flächen, welche im öffentlichen Eigentum der Stadt Wien sind, einen sogenannten Sporthochpark zu errichten.

Begründung

Neubau hat als einer der wenigen Innenstadtbezirke Wiens keinen eigenen Sportplatz an der frischen Luft. Gleichzeitig wissen wir, wie sehr unsere Jugend und wir alle mehr Bewegung und Platz zum Sporteln benötigen. Trendsportarten sollen künftig im 7. Bezirk genauso Platz haben wie viele andere Bewegungsangebote für ältere Generationen. In unseren öffentlich zugänglichen Parks haben wir bestmöglich Ballspielsportflächen und Fitness-Angebote geschaffen, welche aber unter einem hohen Nutzungsdruck leiden. Der begrenzte Platz im Bezirk erfordert, dass wir innovativ sind. Warum nicht über den Dächern Neubaus eine multifunktionale Sportstätte schaffen? Diese könnte beispielsweise auf Gebäuden, welche im Besitz der Stadt Wien sich befinden, von der zuständigen MA51 errichtet werden und für Menschen allen Alters und für Schulen und Vereine öffentlich zugänglich nutzbar sein. Vorbilder gibt es genug: baulich gibt es auf den Dächern von Wiener Schulen Sportstätten genauso wie in anderen internationalen Metropolen. Wo ein Wille, da ein Weg.